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平成 28年第 12 回加西市教育委員会会議録 

 

１ 開会日時   平成 28 年 12 月 26 日（月） 14 時 00 分 

２ 閉会日時       同 日        14 時 45 分 

３ 開催場所   加西市役所 ５階大会議室 

４ 出 席 者   教 育 長       高 橋 晴 彦 

委    員       渡 邊 隆 信 

委    員       内 藤 堯 雄 

委    員       多 田 久 子 

委    員       沼 澤 郁 美 

 

５ 上記出席者及び傍聴人を除き、会議に出席した者の氏名 

         教育次長           達 可 忠 久 

         市参事（子育て未来政策担当） 前 田 政 則 

         教育総務課長         中 倉 建 男 

         参事兼学校教育課長      本 玉 義 人 

         こども未来課長        伊 藤   勝 

生涯学習課長         森   幸 三 

         図書館長           高 井 聡 子 

         総合教育センター所長     植 田 正 吾 

         生涯学習課主幹        永 井 信 弘 

         教育総務課長補佐兼総務係長  民 輪 寛 美 

 

６ 付議事項 

議案第 43 号 加西市子どものための教育・保育に関する利用者負担額を定める条例

施行規則の一部を改正する規則の制定について 

 

７ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

８ 質問及び討議の内容 
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議案第 43号 加西市子どものための教育・保育に関する利用者負担額を定める条例施 

行規則の一部を改正する規則の制定について 

こども未来課長より説明を行う。兵庫県の「ひょうご保育料軽減事業」の適用を受け

るため、必要とされる県事業に基づく保険料の軽減を規定するものである。県が月額

5,000 円を超える保育料について補助を行うもので、要件の一部が第３子以降から第２子以

降に緩和された。独自で保育料の無料化を実施している市についても、県が補助を行うこと

になり、県から約 500 万円入ってくることになる。県との協議が整ったところでの提案とな

った。 

教育委員より、利用者にとっては、すでに保育料が安くなっているので、料金は変わらず、 

市へ入ってくる補助金が増えるということか、また、その補助金は何かの事業に使われるの

かとの質問がある。 

こども未来課長より、500 万円分の市の財政負担が軽減され、事業に使われるわけではな

いと回答する。 

 

９ 議決事項 

  

議案第 43号 加西市子どものための教育・保育に関する利用者負担額を定める条例施 

行規則の一部を改正する規則の制定について 

 

原案通り可決 

  

１０ 報告事項 

 

教育長 

この１月間の主な事項、参加行事等について報告する。 

（１）12月１日～21 日 12 月定例議会 

12 月 9 日と 12日の本会議での質疑・一般質問、12 月 15 日の総務委員会、12 月 21 

日の最終日に議案が採決された。教育委員会関係では、加西こども園設置に関する関係

条例を整理する条例と補正予算があり、全会一致で可決した。 

（２）12 月 1 日 第 70 回加西市小学校連合音楽会（健康福祉会館）、12 月 2 日 わかば

フェスティバル（特別支援学校）に参加。12 月 7 日 長嶋愛生園を訪問。 

（３）12 月 12 日 公益財団法人ヤマハ発動機スポーツ振興財団 全国児童水辺の風景画
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コンテスト表彰 

北条東小学校４年の細野誠人君が文部科学大臣表彰を受賞した。小学校へ出向き児童 

朝会で代理表彰を行った。また、この功績に対し、12 月 16 日に市長よりさわやか市民 

賞が授与された。 

（４）12月 18 日 加西市ネット見守り隊の合同研修会及び啓発運動 

兵庫県警サイバーパトロールモニター、インターネットルール作り等を務めている筒 

 崎氏より、「お父さん、お母さんも大丈夫、ネットにはまだまだ危険がいっぱい」と題

した講演があった。その後、青少年非行防止、健全育成キャンペーンが実施された。 

（５）12月 19 日 泉中学校区の就学前施設整備基本計画協議会 

アンケート結果等の報告、答申案を審議した。次回は、1月末に最終答申案をまとめ 

る予定である。 

（６）12月 23 日～25日 トップリーダーセミナー 

兵庫教育大学が文部科学省の受託事業として行っているもので、リーダーシップや地

域教育の充実に資する支援および情報交換の場として設けられたものである。 

 合わせて、「美しい教育のまち連合」に各市町との情報交換の目的で参加し、25 日に 

設立総会があり、全国で 37 人の市町村教育長が参加した。1月末にはフィンランド研 

修がある（加西市は不参加）。参加者の構成は、北海道７人、東北２人、関東 7人、中 

部 4人、近畿 4人、中・四国 8人、九州沖縄 5人、兵庫県からは、加西市と稲美町が参 

加した。総会には、文部科学省の前川事務次官、初等中等教育局の森田企画課長も参加 

され、今後の発展が見込まれる組織になると考える。研修は、参加型のため、教育委員 

の方へ提供する情報は無いが、今後、「美しい教育のまち連合」の交流を進めていきた 

いと考えている。 

（７）12月 26 日 交流人事面接 

面接の結果、8名の転入希望があった。 

 

教育総務課長 

教育施設整備事業等進捗状況について報告する。（仮称）加西認定こども園仮設建物建

設工事は、リース期間中で、園舎建築工事は、内装工事が進んでいる状態である。こども

園周辺道路整備工事は、準備工事が始まったばかりである。 

 

こども未来課長 

平成 29 年度入園申込状況について報告する。 
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教育委員より、５歳児で幼保施設に行っていない子どもについて情報を得ているのかと 

質問がある。 

こども未来課長より、健康福祉部と情報連携を取っているが、現時点での報告は無いと

回答する。 

 

生涯学習課長 

「なつかしの正月あそび」について報告する。１月 15 日に善防公民館の芝生広場にお

いて開催する。善防公民館に足を運ぶきっかけづくりと地域の世代間交流を図ることを目

的に、いろいろな、なつかしい昔の遊びを子供たちが体験し、伝承していくイベントであ

る。今回は特別に網引町の獅子舞保存会に依頼した獅子舞も企画している。 

このイベントは、賀茂・下里地区の社会教育推進員協議会、子供会育成連絡協議会、加

西市連合婦人会、JA 兵庫みらい善防支店、北条高校のボランティア学生の協力で実施す

る。 

 

図書館長 

年末年始の休館等について報告する。12月 28日から１月４日まで年末年始の休館とし、

その対応措置として貸出期間を１週間延長する。本・雑誌は３週間、AV 資料は２週間の

貸出期間とする。 

 

総合教育センター所長 

｢加西市子ども情報誌 2016 冬号｣の発行、平成 28年度インターネット等の使用について

のアンケート調査結果について報告する。 

 子ども情報誌は、12 月１日に、市内の小中学生と幼稚園等の５歳児全員に配付する。

市内で開催される 12 月と１月の行事等を紹介し、夏休みと同様子ども達にとって、素敵

な遊びと学びの場となればと願っている。 

 インターネット等の使用についてのアンケートについては、今年度も 11 月に、市内小

中特別支援学校 16 校の全児童生徒に実施した。今年度は、質問項目を昨年度と同じ内容

にして、経年変化を見ようと考えた。また、アンケート結果の考察については、県情報セ

キュリティーサポーターに見ていただき、助言等をいただく計画にしている。２月初めに

完成し、市内全児童生徒への配付を考えている。配布時には、各クラスでの振り返りとと

もに自宅に持ち帰り、保護者への啓発にも活用したい。今年度の報告については、２月

20 日の定例教育委員会で行う。 
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教育委員より、泉小学校で学年閉鎖があったが、その後終息したのかとの質問がある。 

学校教育課長より、泉小学校において、１年生が感染性胃腸炎のため２日間学年閉鎖を

した。広がりはなく、冬休みに入った。現段階においては終息していると回答する。 

 

教育委員より、いじめの現状について質問がある。 

総合教育センター所長より、２学期も学期始めを中心に数件認知しているが、重大事態

にはなっていない。各校において、適切に指導し、よりよい人間関係づくりに繋げている

と回答する。 

 

１１ 協議事項 

   なし 

 

１２ 教育委員の提案 

  なし 

 

１３ 今後の予定について 

  

 ・平成 29 年第１回定例教育委員会 １月 23日（月）14:00～５F大会議室 

・平成 29年第２回定例教育委員会 ２月 20 日（月）14:00～５F大会議室 

・平成 29年第１回臨時教育委員会 ３月 ６日（月）15:00～６Ｆ会議室 

・平成 29年第３回定例教育委員会 ３月 28 日（火）14:00～多目的ホール 

・平成 29年第４回定例教育委員会 ４月 20 日（木）14:00～多目的ホール 
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この会議録は、事務局員が作成したものであるが、真正であることを認め、ここに署名

する。 

 

 

平成 28年 12 月 26 日 

 

 

出席者 

 

（出席者署名） 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 


